

“¿POR QUIÉN JUEGO?” (:30)

EFFECTOS SONOROS: Se reproduce música evocativa

ANUNCIADOR: Solo la mitad del uno por ciento de todos los atletas estudiantiles en la secundaria juega basquetbol en la universidad, pero el cien por ciento de ellos llega a la adultez. Por eso jugar básquetbol en el equipo de su secundaria es tan importante. Los atletas escolares aprenden lecciones de vida que los ayudan a crecer, lecciones que no pueden enseñarse en el aula y generalmente tampoco se enseñan en casa.

ANUNCIADOR: Este mensaje fue presentado por la Federación Nacional de Asociaciones de Colegios Secundarios Estatales y la Asociación de Administradores Atlético Interescolares Nacionales.



**National Federation of State High School Associations
National Interscholastic Athletic Administrators Association**

